



# 甲府工業高校卓球部通信

**目標：全国選抜大会出場（山形県開催）**

【今回の言葉】 【自分も正解、他人も正解、価値観は十人十色】

引用文献『これからの帝王学』

(著) 永田雅乙

解説

年長者から学べることもあるけれど、年少者から学べることだってあるからです。ほめ言葉なのか「若いのにすごいね」って言う人がいます。この言葉が出るのは、世代間ギャップがあり、どこことなく上から目線なので、ピュアな気持ちで年少者から学ぶことができていないという証拠です。そもそも、年代が異なる人の価値観を俯瞰して見ることができる時点で、すでに学びがあるのです。他人の考えを肯定して受け入れることで、視野が広がり、自分を成長させてくれるのです。「若いのにすごいね」私も使っていましたね（苦笑）。

ICT活用のグループディスカッション



ミーティングの様子



今後の予定	東京選手権予選	12月9日（土）・10日（日）
	関東選抜予選（埼玉・所沢）	12月24日（日）～26日（火）
	長野ジュニア冬季選抜卓球研修会	12月28日（木）～30日（土）

編集後記

月曜にミーティングを行うようにしました。選手が発言し、反省し今後のことを話し合い、共通認識で練習に取り組むようにしました。また、試合の映像を全員で見て、反省を全員で考えて代表者が発表しました。授業と同じで、生徒が考えて言語化することで記憶としても定着すると思います。